



ЧАРТЕРНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА COMMUNITY OUTREACH ACADEMY TK-8

www.outreachacademy.org ■ COA Director – Larissa Gonchar

Campus Principals – Michael Serdi and Dr. Tatyana Kisel

ELEMENTARY TK-5 School Campus:

5640 Dudley Blvd., McClellan, CA 95652 / (916) 286-1910 / www.outreachacademy.org

MIDDLE 6-8 School Campus:

3800 Bolivar Ave., N. Highlands, CA 95660 / (916) 286-1902 / www.coamiddle.org

Dear COA Parents,

As the new superintendent of Gateway Community Charters, I am pleased to extend a warm welcome to you as we begin another exciting academic year! The start of a new academic year is always a reason to celebrate, and I consider it a true honor to lead such a vibrant and supportive community. Our achievements so far fill me with immense pride, and I am eagerly looking forward to this new beginning and the exciting opportunities that await us as we collaborate to shape a brighter future for our students.

Community Outreach Academy has an exceptional team of teachers and staff dedicated to providing your children with a safe, nurturing, and intellectually stimulating environment that fosters their growth and success. They provide invaluable support services to newcomer families, aiding them in their transition into the American education system and helping them feel welcomed and integrated into the school community. Their commitment is evident in their personalized attention and care, ensuring every child's unique needs are met.

Our student's success is also tied to the collaborative partnership we share with you, the parents. As a father of four beautiful children, I know firsthand the crucial role we play in our education journey by serving as their first teacher and laying the foundation for future learning. As parents and caregivers, you create a supportive and motivating environment at home that encourages a love for learning and exploration. Parental engagement is invaluable, and I am genuinely interested in hearing your perspectives. Therefore, I wholeheartedly encourage you to actively engage with me and the school community as we work together to provide the best possible educational experience for your child. Effective communication between home and school is the foundation of a thriving educational journey, and I look forward to strengthening our partnership.

At Gateway Community Charters, our goal is not only to cultivate a vibrant learning environment but to equip our students to be successful in their journey beyond education. We want our students to become lifelong learners, responsible global citizens, and empowered agents of change in their communities. We call this concept the Portrait of A GCC Graduate, and it was developed through collaborative efforts with various educational partners, including parents. The Portrait of a GCC Graduate serves as a guidance compass in creating our curriculum, instructional practices, and educational experiences for our students. We firmly believe that education is not just about acquiring knowledge but also about fostering character, critical thinking, and the ability to adapt to an ever-changing world. With your support, we are confident our students will embody these attributes when they graduate or promote from Gateway Community Charters.

As we embark on our 21st school year, I want to remind you of our theme for this year: Level Up. This theme represents an invitation to embrace growth and a commitment to continuous improvement. One of my favorite quotes is by Rita Pierson, an educator of over 40 years; she says, "Every child deserves a champion, an adult who will never give up on them, who understands the power of connection, and insists that they become the best that they can possibly be." I genuinely believe that every student in the GCC possesses the potential for greatness, and it is our collective responsibility to be champions for our students and equip them with the tools, resources, and opportunities to thrive in life. Believe in yourself, our shared vision, and the transformative journey ahead.

Thank you for entrusting us with your child's education. I am eager to continue our journey together and witness our students' remarkable progress and achievements as we strive to provide them



With warm regards,
Jason Sample,
GCC Superintendent / CEO
www.gcccharters.org



Уважаемые Родители COA,

Как новый суперинтендант Gateway Community Charters (GCC), я рад вас искренне поприветствовать в начале очередного захватывающего учебного года! Начало нового учебного года — это всегда повод для праздника, и я считаю для себя большой честью руководить таким замечательным и поддерживающим друг друга сообществом. Достижения организации GCC до сих пор наполняют меня огромной гордостью, и я с нетерпением жду новых свершений и захватывающих возможностей, которые ожидают нас, когда мы совместно сотрудничаем для того, чтобы сформировать светлое будущее для наших учащихся.

В школе Community Outreach Academy (COA) работает замечательная команда учителей и сотрудников, стремящихся предоставить вашим детям безопасную, заботливую и интеллектуально стимулирующую среду, которая способствует их росту и успеху. Сотрудники COA оказывают неоценимую поддержку новоприбывшим семьям, помогая им быстрее адаптироваться к американской системе образования, почувствовать себя на своем месте и успешно интегрироваться в школьное сообщество. Поддержка, которую мы оказываем нашим учащимся и их семьям, проявляется в индивидуальном внимании и заботе, что обеспечивает удовлетворение уникальных нужд и потребностей каждого ребенка.

Успехи наших учащихся также тесно связаны с совместным партнерством и сотрудничеством с вами, родителями. Как отец четверых прекрасных детей, я не понаслышке знаю, какую важную роль родители играют в образовании своих детей, являясь их первыми учителями и закладывая основы для их будущего обучения. Как родители и опекуны, вы создаете дома благоприятную и мотивирующую среду, которая поощряет любовь к обучению и исследованиям. Участие родителей в жизни ребенка бесценно, и мне всегда очень интересно знать мнение родителей касательно школы и образования. Поэтому я искренне призываю вас к активной коммуникации и взаимодействию напрямую со мной и школой, поскольку мы работаем совместно для обеспечения наилучшего образовательного процесса для вашего ребенка. Эффективное общение между домом и школой является основой успешного образовательного процесса, и я с нетерпением жду укрепления нашего партнерства.

Основная цель Gateway Community Charters заключается не только в том, чтобы создать эффективную учебную среду, но и в том, чтобы подготовить наших учащихся к успеху в различных сферах жизни. Мы хотим, чтобы наши учащиеся продолжали учиться на протяжении всей жизни, были ответственными гражданами и активными подвижниками перемен в своих сообществах. Мы называем эту концепцию портретом выпускника школ GCC, и она была разработана совместными усилиями с нашими разными партнерами по образованию, включая родителей. Портрет выпускника GCC служит ориентиром при создании нашей учебной программы, выборе методов обучения и налаживании образовательного процесса для наших учащихся. Мы твердо верим, что образование — это не только приобретение знаний, но и воспитание характера, критического мышления и способности адаптироваться к постоянно изменяющемуся миру. Мы также уверены, что при вашей поддержке наши ученики воплотят в себе все эти качества, когда закончат школу или продвинулись на новый уровень по программе Gateway Community Charters.

Поскольку мы вступаем в новый 21-й учебный год для GCC, я хочу напомнить вам о нашей теме или девизе на этот год: Повышение Уровня. Эта тема представляет собой приглашение к росту и стремление к постоянному совершенствованию. Одна из моих любимых цитат принадлежит Рите Пирсон, педагогу с более чем 40-летним стажем; она говорит: «Каждый ребенок заслуживает чемпиона, взрослого, который никогда не разочаруется в нем, который понимает силу коммуникации и настаивает на том, чтобы он (ребенок) стал лучшим, кем он только может быть». Я искренне верю, что каждый ученик GCC обладает потенциалом для достижения успеха в жизни, и наша коллективная ответственность — быть чемпионами для наших учеников и снабжать их инструментами, ресурсами и возможностями для процветания в жизни. Верьте в себя, в наше общее видение и в предстоящее преобразующее путешествие по дорогам образования.

Спасибо, что доверили нам воспитание своего ребенка. Я очень хочу продолжить наш совместный путь и стать свидетелем замечательного прогресса и достижений наших учащихся, поскольку мы стремимся предоставить им знания, навыки и опыт, необходимые для достижения успеха в постоянно изменяющемся мире.

